



宏友会

手稲リハビリテーションセンター

風車のある丘

第24号(2021年3月発刊)



目次

- ・ご家族様のご理解とご協力への御礼
- ・各ユニットのご紹介
(利用者様のお写真を中心に)

表紙の写真撮影場所：手稲リハビリテーションセンター
写真撮影：広報委員会、各ユニット介護職員



ご家族様のご理解とご協力への御礼

新型コロナウイルス感染予防の対応につきましては、現在ご面会の自粛をお願いさせて頂いておりますが、ご家族の皆様にもご理解、ご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。施設内の感染対策の新たな取り組みとしまして、職員間の情報共有にRAIDEN(ライデン)という一斉送信システムを導入しています。これにより、施設内で感染者が出た場合など、全職員へ向けより迅速に、同時に情報を発信できる体制を整えております。引き続き注意の必要な状況ではありますが、感染予防の継続と備えをしつつ、温かい春を迎えることを願っています。



さて今月号「風車のある丘」はこれまでと趣向を変えまして、ご利用者様の笑顔のお写真を中心にお届けさせて頂きます。なお肖像権等から、お写真の掲載がされていない方もおります。

北1条館・西1条館

北1条館 2月5日少し早いバレンタインですが、ショートステイのご利用者様に、お話を交えながらケーキを食べて楽しい時間を共有させて頂きました。今後も、安心してご利用頂けるよう、感染症対策に取り組んでいきます。



西1条館 パンナコッタとティラミスを作り、笑顔で召し上がる様子の写真です。今後も健康で楽しく過ごせるよう、行事を考えていきたいと思います。



北2条館・西2条館

北2条館(写真上段)寒い日が続いているが、利用者様の春の暖かさのような笑顔で、ユニットは満ちています。これからも笑顔で過ごせるよう行事等を行っていきます。



西2条館(写真下段)皆さん、お元気に過ごされています。たまに室内でレクリエーションを行い、外に出られない状況でもできるだけ楽しく過ごせるよう工夫しています。

南2条館・東2条館

南2条館 2月9日ホットケーキを作り、皆様でおやつに食べました。チョコやフルーツ、アイスをトッピング。甘い香りが漂う中「おいしいね」と笑顔の写真です(写真上段)。

東2条館 新型コロナウイルス感染予防対策の為、ご面会自粛対応をとりご家族様にはご心配をおかけしていますが、今後も気を緩めず職員一同感染対策に努めて参ります。



北3条館・西3条館

北3条館と西3条館では、2月にユニットのレクリエーションでガトーショコラを作りました。おやつの時間に皆様一緒に召し上がり「美味しい。」と喜んで下さって、楽しく明るい時間を過ごして頂けています。ご家族様に会えない日々が続いているですが、元気に過ごされています。



南3・東3条館

南3条館と東3条館の皆様に、レクリエーションとしてフルーツケーキバイキングを開催致しました。「どれにしようかなあ。」と選ばれ、楽しそうに参加されていました。今後も笑って楽しめる毎日を大事にしていきたいと思っております。これからも健康に過ごせるよう支援させていただきます。



北4・西4条館

北4条館 節分に皆様と豆まきをして楽しみました(写真上段)。赤鬼の登場に、力強く豆を投げて下さったり、笑顔も沢山見せて下さいました。

西4条館 2月はまだ寒さも厳しいですが、西4条館の皆様は元気いっぱいです。玉入れ大会や節分の豆まきと笑顔で過ごされています。



南4・東4条館

南4条館 昼食時にオムライスが出た際のご様子です(写真上段)。皆さん、オムライスを見て「美味しそうだね。」と笑顔で話されていました。



東4条館 午後から日課のラジオ体操を行っています(写真下段右)。ユニットの中で健康を維持出来るよう、毎日続けていきたいです。下段左の写真は、ある日の昼食風景です。

～番外編～



2月2日の節分では、各ユニットで豆まきの元気なお声が聞こえてきましたが、事務所からも頭の先から足の先まで、コスチュームに身を包んだ鬼が、お部屋をまわらせて頂きました。奇抜な容姿の鬼たちに、驚きと思わずこみ上げる笑顔を皆様カメラにも向けて下さいました。

